



Confites Antivenéreos
Roob Antisifilítico
Inyección Vegetal

COSTANZI



Miles y miles de celebridades médicas, después de una larga experiencia, se han convencido y certificado, que para curar radicalmente los extremos uretrales (estrechez), el flujo blanco de las mujeres, arenillas, catarro de la vejiga, cálculos, retenciones de orina, escozores uretrales, purgación reciente ó crónica, goma, militar, y demás infecciones genito-urinarias, evitando las peligrosísimas sondas, no hay medicamentos más milagrosos que los Confites ó Inyecciones Costanzi.

También certifican que para curar cualquier enfermedad sífilítica ó herpética, en vista de que el Iodo y el Mercurio son dañinos para la salud, nada mejor que el Roob Costanzi, pues no solo cura radicalmente la sífilis y herpes, sino que destruye los malos efectos que producen estas substancias, que como es sabido causan enfermedades no muy fáciles de curar. A. Salvati Costanzi, calle Diputación 455, Barcelona, séguro del buen éxito de estos específicos mediante el trato especial con él, admite á los increíbles el pago una vez curados.

Precio de la inyección, pesetas 4. Confites antivenéreos para quienes no quieren usar inyecciones, pesetas 5. Roob antisifilítico y antiherpético, pesetas 4.

Dichos medicamentos están de venta en casa de A. Salvati Costanzi, Diputación 455, Barcelona, y en todas las buenas farmacias.

En Alcoy en la farmacia de la Sra. Viuda de R. Alfonso, calle Polavieja.

Consultas médicas en Barcelona calle Diputación 435, entresuelo 2.º, todos los lunes, miércoles y viernes, á las 12.



SORDOS

GRAN INVENTO
D. Vicente Ruiz, director del gabinete acústico de Madrid, ha inventado el modo de dar oído á los sordos sin operar, por lo que S. M. la Reina le ha concedido Real privilegio. El Sr. Ruiz remite prospectos gratis á quien los pida mandando sello. — Montecorral, 12, 2.º — MADRID.

BAÑOS

Ha quedado abierto al público el Establecimiento de Baños instalado en los jardines de la FONDA RIGAL, en el cual se han introducido grandes reformas y aumentado en un doble el número de habitaciones, pilas en piedra y duchas.

Precio por baño con ropa, UNA peseta. Precio por abono de 9 baños, pagados adelantados, 7 pesetas. Baños medicinales, precio convencional.

EL CORSE DE PARIS

de Galo Sopena
Plaza Mariano Benlliure, 1 (antes Pelota), Valencia

100.000 corsés para la venta al detall, formas las más nuevas y elegantes, modelos de los primeros premios en la Exposición de París, rectos y entallados; corsés fisiológicos, corselet Sport, Derniere Nouveauté, corsé nouvelle forme Droid Devant, Faits spécialement pour cette Maison, corsés de todo tipo para novias, especialidad en corsés suspensorios y fajas higiénicas.

Todos los meses se reciben las más altas novedades para esta tan acreditada casa, surtidos inmensos, precios sin competencia.

Plaza Mariano Benlliure, 1 (antes Pelota), Valencia

Único depósito en Alcoy de estos nuevos y elegantes corsés, en la tienda de D. Francisco Fernández, San Nicolás, 1 (canto del Piño)

1901

Martes 6 de Agosto

MANOLÍN

Al abuelo se le caía la baba de gusto con las ocurrencias de Manolín.

Todas las tardes de sol, cuando terminaban el almuerzo, Manolín cogía al viejo de la mano y le decía con terquedad mimosa:

— ¡Vamos á paseo, abuelito!... ¡Anda!... ¿Quieres que vayamos?...

Y aunque al pobre viejo le agradaba mucho una reposada digestión junto á la chimenea encendida, no sabía contrariar los caprichos del nieto. Le amaba tanto como sus padres, y le hubiese parecido un crimen causarle el más pequeño disgusto.

¡Hala! ¡hala! como dos compañeros de colegio, el anciano y el niño emprendían una larga caminata á las afueras del pueblo, brincando Manolín igual que un gozquecillo rebelde y encaramándose en los pelados árboles que hallaba en su camino.

El abuelo, arrastrando las piernas, seguía con embobados ojos las travesuras del chiquillo, que él no podía emular y solían llenarle de espanto.

Porque, como travieso, ¡vaya si lo era Manolín! Algunas cuestras las bajaba rodando con las piernas encogidas y la cabeza oculta entre los brazos, materialmente hecho un ovillo...

Y el viejo, sobresaltado al verle rodar como una pelota, aligeraba la vacilante marcha para salvarle del peligro, y llegaba jadeante, cuando ya el niño estaba de pie, sin más detrimento que algún insignificante rasguño y varios «sietes» en los cazonos.

Entonces pretendía reñirle y hasta po-

nia el rostro ceñudo... Pero al ver los ojos tristes de Manolín, sus mejillas de rosa manchadas de barro y los bucles desgrenados que orlaban su cabecita melancólica como la de un nazareno... el viejo desarrugaba el ceño adusto y se comía á besos al muchacho mientras le decía balbuciente de emoción:

— ¡Te has hecho daño, sol mio?... ¡Hijo de mi alma!

Si yo tengo la culpa por no haber ido más aprisa...

¡Y apenas si se reía Manolín con los sustos de su abuelo!

Llegó la tarde más bella del invierno. Los árboles desnudos, bañados por la luz esplendorosa del sol, parecían renacer al beso de una primavera temprana; entre las ramas retorcidas piaban alegres los pajaros.

Manolín ideaba diabluras para asustar al abuelo, y éste, marchando detrás del niño, pasaba del sobresalto á la ternura, sonreía bondadosamente, saboreaba aquel último amor de su vida...

La senda por donde iban ambos, torcía de pronto en una altura coronada por extensa planicie. Al llegar á la mitad de la pendiente, Manolín emprendió carrera veloz hasta ocultarse en el recodo á las miradas de su abuelo.

— No corras, Manolín, no corras... le gritaba el viejo. — Ten cuidado, que está ahí la alberca.

Y como no le contestase, apretó el paso sin dejar de gritarle con voz ahogada:

— ¡No corras, Manolín, no corras!

Cuando llegó á lo alto, el niño no estaba. Detrás del recodo, el depósito, lleno de agua hasta los bordes, apareció como un monstruo devorador á los ojos aterrados del viejo.

Miró por todas partes; gritó sollozando, y se perdían sus lamentos en la esplanada silenciosa, envuelta en la luz ardiente del sol.

Entonces se fijó en la alberca, sobre

cuyas aguas tranquilas fulguraban chispas de diamante descendidas del cielo.

Y mudo por el terror, anonadado, clavó sus ojos, desmesuradamente abiertos, ojos de loco, en la gorra azul de Manolín que flotaba en la orilla...

¡Orivengal!... ¡orivengal!... chilló en aquel momento á su espalda una vovocilla burlona.

El anciano pudo aventar la rigidez de sus musculos, y volviéndose bruscamente, vió asomar por detrás de un árbol la cabecita risueña de Manolín, que muy contento con su broma, repetía el inocente estribillo:

— ¡Orivengal!... ¡orivengal!...

¡Ustedes creeran que el abuelo cogió al chico por las piernas y lo tiró de cabeza al estanque?

Pues nada de eso. Le apretó contra su corazón, y cuando pudo recobrar el uso de la palabra, fué lo primero que dijo:

— Este demonio de Manolín... ¡tiene cada ocurrencia!...

LUIS GONZALEZ GIL

Gran bazar de calzado

LA PAJARITA

AVISO IMPORTANTE

Se acaban de recibir en horma madrileña, la más elegante hasta la fecha, grandes surtidos para señoras, del charrol (Cornelius) más superior que se fabrica en París.

También encontrará el público con el mismo modelo en lona blanca y colores. Todo á precio de fábrica.

MARTÍNEZ

MÉDICO DENTISTA

POLAVIEJA, 11. Y 18, PRINCIPAL

— 12 —
Con ansia de ella
Lánzase en pos.
Mas el insecto
Burla su alíno,
Y exhala el niño
Un triste, «Adios!»

Torna á pararse;
Sigue él su empeño;
Corre risueño
Donde ella está.
Va de puntillas;
Tiende la mano,
Cójela ufano,
Y exclama: «¡Ah!»

Llama del triunfo
Para testigos,
De sus amigos
A mil y mil.
— ¡Ved, dice á todos;
Abre su diestra,
Y un poco muestra
De polvo vil!

Truécase en polvo,
Materia ódiosa,
La mariposa
De la ilusión!
Y al soplo vuela
De un viento extraño,
¡Cruel desengaño!
Del corazón

CONSTANTINO LLOMBART.

EN UN ALBUM

Que no hace el nombre á la cosa
es un adagio vulgar,
y muchísimos ejemplos
comprueban esta verdad.

Yo he conocido una Nieves
del color del azafrán,
una Serafina que era
la estampa de Satanás.

Y una Modesta muy vana,
y una Rosa... de percal;
hay Lobos que son corderos,
Guerras que viven en paz.

Ricos que mueren de hambre,
Verdugos que gastan frac,
y Alegres que sin pensarlo
gozan haciendo llorar.

Sé de una tres veces viuda,
que se llama Soledad
y yo quise á una Consuelo
que aún afligiéndome está.

A "El Siglo Católico,"

Correspondiendo á la cortesía, que reconocemos en *El Siglo Católico*, vamos á ocuparnos del escrito que nos dedica en su número correspondiente al sábado último, aunque habremos de hacerlo saltando sobre ascuas, *cual vulgarmente se dice*, por no ser el asunto que á ocuparnos viene de los que exigen un interés especialísimo, y porque otros cuidados reclaman hoy preferentemente nuestra atención.

De sobra sabe *El Siglo Católico*, y le agradecemos que así lo reconozca, que las advertencias que nos permitimos hacerle, estaban inspiradas en un deseo nobilísimo; el de evitar que se turbe la paz que hemos disfrutado y seguimos gozando en Alcoy.

Sería doloroso que en el orden político, en el social y en el religioso, llegáramos á determinados extremos y que la prensa local fuese la causa principalísima de esta perturbación.

Se pueden muy bien defender los intereses de la Iglesia, sin agravio y ofensa para las personas y en esto, singularmente, fundábase nuestro escrito del pasado miércoles.

El Sr. Canalejas, que es tan cristiano y tan creyente como el más ortodoxo dentro de la doctrina católica, está siendo objeto de toda clase de manifestos agravios, unos por parte de *El Siglo Católico*, aunque respetuosos en la forma, y los más, publicados en las columnas del órgano de Nocedal, sañudos y agresivos como si los vomitara el infierno, y esto podría originar en Alcoy un choque violento, porque no hay que desconocer que el diputado por este distrito cuenta con numerosas fuerzas y con amigos apasionadísimos, dispuestos á no consentir que se extremen los ataques hacia persona que les es tan querida.

Si pesa ó no sobre el Sr. Canalejas la pena de excomunión lanzada contra los duelistas y si confiesa ó deja de confesar, no es cosa que nos incumbe averiguar á los periódicos, que debemos ser los primeros en respetar el sagrado de las conciencias.

Discútanse enhorabuena los discursos

del ilustre representante en Cortes por este distrito, en el terreno del derecho y de la filosofía, pero no vayamos á espigar en campo vedado. En él radica el peligro que señalamos y eso es lo que nuestro buen deseo trata de evitar.

Y dicho esto, solo nos resta añadir por lo que se refiere á la duda que *El Siglo Católico* señala acerca de nuestro silencio en la campaña de *El Movimiento*, que hemos callado por motivos de prudencia y porque entendemos que no es la misión del HERALDO DE ALCOY refutar cierta clase de escritos.

Harto sabe *El Siglo Católico* que no participamos de las opiniones de *El Movimiento* y esto debe tenerle tranquilo con respecto á nosotros.

REMITIDO

Sr. Director del HERALDO DE ALCOY. Catamarruc 4 Agosto de 1901.

Muy señor mío: Un deber de gratitud me impulsa á hacer público mi agradecimiento hacia la señorita doña Edelmira Agulló, acreditada dentista de esa ciudad, la cual me ha operado de la boca, colocándome con suma perfección la dentadura, merced á la que inmediatamente he podido masticar y comer sin molestia de ninguna clase.

Como yo considero que esto es un título de gratitud, lo hago constar así por impulso propio, y animado tan sólo del deseo de patentizar la pericia de la referida profesora dentista.

Ruego á usted la inserción de estas líneas en el periódico de su digna dirección y quedo de V. afmo. s. s. q. b. s. m.

DR. JOSÉ COLLADO, Cura.

CALLOS Y UÑEROS

El mejor Callicida conocido hasta hoy es la extirpación practicada por el distinguido callista

RAMÓN BROTONS

San Nicolás 9, Alcoy

Horas de consulta, de 2 á 4 de la tarde.



Anteanoche se vió muy concurrido el paseo de la Glorieta.

La música «Nueva del Iris» amenizó la velada con escogidas piezas de su repertorio.

También en el «Círculo Católico de Obreros» se celebró el domingo otra velada musical de la serie con que obsequia esta sociedad á sus socios y familias.

La banda la «Primitiva» ejecutó con acierto su programa.

El concierto se vió muy concurrido.

—En la madrugada del domingo, llegaron los novillos que habían de lidiarse en la tarde de dicho día.

Como la estación telegráfica de Alcoy es de servicio limitado, no fué ya posible telegrafiar á Valencia, para que vinieran las cuadrillas, y forzosamente hubo que suspenderse la corrida que se verificará el domingo próximo si no ocurre otro contratiempo parecido.

—Dicen de Alicante:

«Los comisionados de la Junta directiva de la federación de los coros de Clavé, que han dejado ultimados todos los preliminares para venir á esta ciudad á celebrar un festival el día 8 del próximo mes de Septiembre, han marchado á Murcia, con el objeto de organizar otra fiesta análoga en aquella capital, para una fecha próxima á la que tendrá lugar la que ha de celebrarse en Alicante.»

No podría aprovecharse esta excursión de los coros de Clavé á nuestra provincia, para gestionar su venida á Alcoy?

Llamamos sobre el particular la atención de nuestro distinguido amigo el alcalde D. Severo Pascual, por si cree que debe ocuparse de este asunto el Ayuntamiento en su próxima sesión.

Nosotros creemos que sin gravar los fondos municipales, podría Alcoy admirar y aplaudir á los afamados coros de Clavé.

—Circulan por Alcoy muchas monedas de dos pesetas, falsas.

En el mercado público, es donde más se nota la presencia de esta clase de moneda, habiendo dado ocasión á más de un pleito entre compradores y vendedores, teniendo que intervenir la Comisión del Repeso.

—En los tres últimos días hábiles del presente mes tendrán lugar en la Comandancia de Marina de Alicante los exámenes de pilotos de la marina mercante. Los que traten de examinarse formularán instancia al señor Comandante de Marina de esta provincia acompañando certificación en que se acredite haber verificado las navegaciones necesarias, diario de navegación y de cálculos.

—Ha producido pésimo efecto en los centros mercantiles de Cataluña, la noticia circulada de que el motivo principal que ha obligado al gobierno de los Estados Unidos á reformar nuevamente el arancel de Cuba, son las enérgicas reclamaciones de los fabricantes de géneros de algodón yanquis cuyos productos no pueden luchar en aquella Isla con sus similares de España é Inglaterra, aprovechando su poderosa influencia para obtener la protección arancelaria.

La campaña ha sido dirigida por los fabricantes de hilados de algodón de Boston, que han protestado de que los Estados Unidos ocupen el quinto lugar, después de Suiza en el mercado universal.

La producción de manufacturas de algodón alcanza en ambos continentes á 500 millones, correspondiendo á Inglaterra el 66 por 100 de la producción universal.

Entre los productores, se consideraban los trabajos de los fabricantes norteamericanos como el último acto para expulsarnos de los mercados antillanos.

—En el ministerio de Estado se ha recibido un telegrama de nuestro ministro en la República Argentina, Sr. Arellano, comunicando que á consecuencia de la agitación política allí producida recientemente, se habían interrumpido las negociaciones para el arreglo comercial con nuestro país; pero que resuelta ya la crisis, y restablecida la normalidad, las negociaciones habianse reanudado, recibiendo gran impulso.

—Un joven mecánico ha inventado un ingenioso aparato *lanza-serpentina*, del cual ha obtenido privilegio de invención para España y el extranjero

El referido aparato no es más que una sencilla catapulta con fuerza de impulsión para arrojar la serpentina á más de 50 metros, con una facilidad y precisión de blanco admirables.

El nuevo invento, de construcción sencilla, elegante y económica, se adoptará muy pronto, particularmente entre las señoras, que podrán lanzar las serpentinillas sin las molestias y fatigas que producen arrojarlas á brazo.

—El exministro Sr. Moret se proponía presentar á las Cortes un proyecto de ley sobre huelgas. Teníalo ya redactado cuando le eligieron presidente del Congreso, y lo dejó á estudio del sucesor en la cartera de Gobernación.

El Sr. González (D. Alfonso), que lo ha examinado, lo modificará en un sentido ampliamente liberal, aunque no por decreto, como se viene diciendo.

«Yo—declara el señor González—soy partidario de la buena doctrina liberal constitucional en materia de decretos y leyes, y la cual consiste en derogar los decretos por decretos y las leyes por leyes.

Como en este asunto de las huelgas considero que hay materia legislable, no lo resolveré sino por medio de un proyecto de ley que, después de maduro y detenido estudio, llevaré á las Cortes en el mes de Octubre.»

—El pasado domingo ingresaron en el Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Alcoy, 7.552 pesetas por 208 imposiciones, de las cuales son nuevas 12 y se satisficieron 4.762 pesetas 44 céntimos; á solicitud de 34 imponentes, 3 de ellos por saldo.

—Muy interesante y muy notable es el número de «La Ilustración Española y Americana» correspondiente al 30 de Julio.

En su sección de actualidades figuran los retratos del Cardenal Casajares, de Mad. Kruger y del nuevo Ministro de la Gobernación, y reproducciones de un dibujo del pintor ciclista ruso Serebrennikoff y del cuadro de Poy Dalmau,

Solo en tí nombre y figura de acuerdo y unidos van; que eres Angel por el nombre, y por el semblante más. Angel ó Angela que á muchos con el cielo hace soñar, en tanto ronda la puerta el único que entrará. Y al que bendigan los cielos si cariñoso y leal te otorga cuanto mereces de amor y felicidad. M. DEL PALACIO.

ILUSION Y REALIDAD

Por la pradera
La mariposa,
De rosa en rosa
Saltando va,
Jugueteadando
Alza su vuelo,
Se eleva al cielo,
Mil vueltas dá.

Luego desciende
Con gracia suma;
Cual leve pluma
Bajar se vé.
Posa en el cáliz
De una flor que ama,
Y en cuya rama
Colúmpia se.

Un tierno infante
Viéndola bella,

PÍDANSE EN TODAS PARTES LOS

Chocolates Blanco y Negro

Véndense á 2 y 3 reales en paquetes.—En estuches desde 4 reales en adelante.

ECONOMÍA Y BUENA CALIDAD—ALCOY—M. FRANCÉS Y COMPAÑÍA

premiado en el concurso para una pensión en Roma.

Entre los originales artísticos aparecen hermosos trabajos de García Ramos, Iborra y Arija.

En el texto sobresalen un magnífico estudio de D. Juan Valera acerca de «La poesía en la España del siglo XIX» y un curioso artículo de Vicente Vera, ilustrado con dibujos, respecto á «El periodismo dentro de cien años».

—LICORORO.—El mejor digestivo.

Triunfo científico

Diariamente dan excelentes resultados en todos los países los medicamentos COSTANZI que curan cualquiera enfermedad. Para más detalles léase el anuncio «Confites antivenéreos, Roob antisifilítico, Inyección V-getal COSTANZI».

—Por fin se ha resuelto.—Hoy ya no han de temer sentirse molestadas por indiscretas miradas las señoras que tengan el cutis con un excesivo desarrollo de vello.

Con el *Depilatorio Venus* se ha resuelto que existe un preparado que siendo eficaz para la destrucción del vello, es al mismo tiempo un producto completamente inofensivo y que con su sencilla aplicación se consigue limpiar el cutis de este ridículo enemigo de la belleza, al mismo tiempo que le dá una tierna frescura y elegante suavidad.

Los innumerables testimonios que obran en poder de la casa que tiene el secreto de su preparación y el éxito cada día creciente que le dispensa el público, son la mejor prueba de que sus resultados son siempre satisfactorios.

Se vende en todas las buenas perfumerías á 5 pesetas frasco.

—La sidra *champagne*, que hace tiempo tenía excelente mercado en las provincias del Norte, ha ido palmo á palmo ganando los de toda España y del extranjero, especialmente en América, á cuyas principales plazas comerciales se exporta en cantidades fabulosas.

Puede decirse que hoy es la bebida favorita, y que, no sólo se usa para los banquetes, sino que, como excelente refresco en esta época del año, se hace de ella un consumo grandísimo.

Los Sres. Vereterra y Cangas, de Gijón, fabrican con tal perfección su renombrada sidra, que han conseguido que su marca sea la predilecta de todos. Ya recordarán nuestros lectores que en el pasado año obtuvo esta marca en la Exposición Universal de París justísima recompensa, pues nosotros y toda la Prensa de Madrid la hicimos pública, no solo para que el público consumidor lo supiera, sino por el orgullo natural al saber que productos de nuestra industria obtenían en el gran certamen tan preciadas distinciones.

Recientemente los Sres. Vereterra y Cangas han levantado en la industriosa villa de Gijón un soberbio edificio dedicado á fábrica de su excelente sidra, que se halla emplazado en uno de los mejores sitios de la población, y mide más de 170.000 pies, con hermosos jardines, que serán de los veraneantes que acudirán en gran número á probar el delicioso producto asturiano.

A las muchas felicitaciones que de la Prensa han recibido los propietarios de la fábrica unimos la nuestra, pues nunca hemos sido los últimos en tributar un aplauso á los que con generoso esfuerzo consiguen llevar una industria al grado de adelanto á que ésta ha llegado, pues somos de los que tenemos el íntimo convencimiento de que en ella está la prosperidad de nuestra Patria, y que si fueran muchos los que imitaran la conducta de nuestros amigos, otra sería la situación financiera del país.

No es extraño, pues, que el consumo de esta sidra sea tan grande, sobre todo en esta época del año, pues como decimos al principio, no hay nada que la sustituya como refrescante.

Unico representante en Alcoy, don Federico Espí.



Santo de hoy.—La Transfiguración del Señor.

Santo de mañana.—San Cayetano, fundador.

CORREOS

Cartas en lista del mes de Julio en la Administración de esta ciudad.

D. Joaquín Borrell.—D. Joaquín Blanes.—D. Vicente Cantó Pérez.—D. José Carbonell Morá.—D. Isaac Chamou Ruiz.—D. José San Juan.—D. Enrique Matarredona.—D. José Moltó.—D. Juan Lozano.—D. José Lucas Gisbert.—D. Vicente Navarro Pastor.—D. José Pérez.—D. José M. Pérez.—D. Isidro Padilla.—D. José Serra.—D. Francisco Iborra.—D. Ramona Bolango.—D. Carmen Orlando.—D. Amalia Fernán.—D. Rosalía Falcó.—D. Encarnación García.—D. Camila Jordá.—D. Asunción Llopis.—D. Rita Peydro.—D. Ana Pérez.—D. Encarnación Balero.—D. Josefa Romeu.—D. Rosario (casa delme).—Doña Rosa Santamaría.—D. Agustina Romeu.

Sin dirección

D. Pura Silvestre.—D. Santiago Seguí.—D. Francisco Antolí.

LOS EXÁMENES DE SEPTIEMBRE

Dice la «Gaceta»:

«Ilmo. Sr.: En vista de las consultas elevadas sobre el modo de verificarse en Septiembre los exámenes de los alumnos oficiales de los Institutos de segunda enseñanza, y teniendo en cuenta la notoria desigualdad que resultaría de aplicar solo á los no oficiales las ventajas establecidas en la disposición sexta de las transitorias del reglamento de exámenes y grados de 10 de Mayo último.

S. M. el rey (q. D. g.), y en su nombre la reina regente del reino ha tenido á bien disponer que por este curso los exámenes de Septiembre de los alumnos oficiales se efectúen sujetándose, como los no oficiales que solo aspiran á la aprobación, á la disposición sexta transitoria del referido reglamento.

De real orden lo digo á V. I. para su conocimiento y demás efectos, Dios guarde á usía ilustrísima muchos años.—Madrid 1.º de Agosto de 1901.—C. de Romanones.

Señor subsecretario de este ministerio.»

NODRIZA

Dolores Oltra, de 26 años, con leche de siete meses, domiciliada en la calle Mayor número 16, piso primero, desea encontrar criatura para casa de los padres.

SE VENDE

Un motor monofásico para corriente alterna á 50 períodos por minuto, fuerza de un caballo; y tres máquinas hierro y demás accesorios concernientes para la fabricación de cajas madera para farmacias.

Darán razón: Polavieja, 21.

GABINETE DENTAL

DE LA

Srla. D.ª Edelmira Agulló



Operadora y artífice.—Dentista de la facultad de medicina de Madrid.—Especialista en dentaduras artificiales con arreglo á los más modernos adelantos de la ciencia.

Polavieja, 4, principal.—Alcoy

SUCESOS

Incendio

En una casa de la calle de Alzamora, contigua al cuartel de Infantería, se inició en una guardilla donde había telas de yute y maderas, un incendio que no adquirió las proporciones que en un principio se temían, gracias á la intervención de varios soldados del Regimiento de la Princesa.

Después de activos trabajos lograron dominar el incendio, sin necesidad de que actuara el cuerpo de bomberos.

Merecen un aplauso los soldados que intervinieron en la extinción del incendio y los distinguidos oficiales nuestro querido amigo D. Rafael Margarit y el señor Garberit, ya que merced á sus acertadas direcciones evitaron más daños y sensibles desgracias.

¿Para qué Aparecer Viejos?

No hay necesidad para ello. A los treinta años puede uno parecer como si tuviese dieciséis. Y si eso es así ¿á qué representar sesenta?

El cabello de color prieto pertenece á la juventud.

El cabello gris y descolorido á la vejez.

El Vigor del Cabello del Dr. Ayer

vuelve el cabello suave y lustroso, rico y abundante. Con su eficacia hace imposible la formación de la caspa é impide la caída del cabello.

En ningún caso deja de restaurar el color natural del cabello.

Comunica al cabello aquel color oscuro, suave, propio de la primavera de la vida. Para el hombre representa esto la apariencia de la fuerza y poder. Para la mujer es el adorno de la belleza de la juventud.

Téngase presente que los granos, el sarpullido y otras erupciones cutáneas que desfiguran el rostro, se curan completamente con sólo adoptar el tratamiento de la Zarparrilla del Dr. Ayer que limpia y suaviza el cutis y enriquece la sangre.



INFORMACIÓN ESPECIAL DE NUESTRO CORRESPONSAL SR. PUIG

(ALCANCE POSTAL)

En marcha

Cádiz.—Salen con dirección al Norte de Alemania las escuadras germánicas que se hallaban fondeadas aquí.

Un genfio inmenso presencia la salida desde las murallas y azoteas de las casas. Las autoridades civiles y militares han estado á despedirlos á bordo.

Otros detalles

Cádiz.—Las escuadras alemanas no harán escalas ni en Brest ni en Amsterdam.

No trajeron ni llevan misión alguna relacionada con la política internacional. Arribarán á Wilhermshaven.

Los marinos alemanes se hallan satisfechos de la hospitalidad que han encontrado en Cádiz, habiéndolo manifestado así el Príncipe Enrique á las autoridades al despedirse, al mismo tiempo que entregaba 2.000 pesetas para que se repartan entre los pobres.

Diez prácticos dan salida á los buques. El Príncipe marcha afectado por la en-

fermedad que padece su madre, la Emperatriz Federico.

Las últimas noticias indican que se ha agravado el estado de la paciente.

La Emperatriz Federico

Berlín.—El periódico «Lokran Zeiger» dice que el estado de la Emperatriz Federico, madre del Emperador Guillermo es gravísimo, y que se espera de un momento á otro un funesto desenlace.

El Príncipe de Orleans

Saigón.—El Príncipe Enrique de Orleans ha pasado bastante mal la noche última.

Esta mañana el enfermo continuaba muy débil; pero se había iniciado una pequeña mejoría en su estado general.

Reflexiones sobre la guerra boer

París.—«Berliner Tageblatt» insiste en que es evidente la impotencia de las armas inglesas en el Africa del Sur.

Añade que reina grande efervescencia en la colonia del Cabo, y que si los ingleses quieren acabar la guerra es preciso el envío de 150.000 hombres al teatro de las operaciones; pero el diario alemán pregunta si la Gran Bretaña puede disponer de estos refuerzos.

Telegrama detenido

Londres.—La censura comunica el despacho siguiente, detenido hasta ahora, que ha sido enviado de Standerton el 5 de Julio:

«El general Luis Botha y su secretario se han avistado con lord Kitchener cerca del Plat Rand.

»Botha llevaba la respuesta que Kruger ha dado á su consulta sobre la cesación de las hostilidades.»

La respuesta dice:

«Botha, De Wet, Delarey, Steijn: Continuar combatiendo; vuestras pruebas se dulcificarán cuando sea necesario.

Los gordos y los flacos

Madrid 5 (12-20)

La Prensa inglesa de oposición indica

que, mientras se concede un regalo de 100.000 libras á lord Roberts por su campaña en el Africa del Sur, á los pobres soldados y milicianos repatriados se les adeuda el sueldo de seis meses.

No es cierto

Madrid 5 (16-40)

El diputado de la Unión Nacional, señor Alba, ha desmentido en Valladolid de una manera terminante los rumores que le suponían dispuesto á retirarse de la vida pública.

Afirma por el contrario que hoy se halla más dispuesto que nunca á emprender una campaña activa.



SERVICIO DE NUESTRO CORRESPONSAL D. LOTY Madrid 5 (17-45)

Interior contado	71'95
Id. fin de mes	72'10
Exterior contado	78'90
Amortizable	81'00
Id. 5 por 100	94'25
Aduanas	103'00
Cubas, 1886	85'90
Id. 1890	71'70
Filipinas	90'75
Banco de España	481'00
Tabacos	392'00
Franca	39'55
Libras	35'18

Droguería de «El Soldado»

La tan anunciada pomada la Salud para las almorranas, Fórmula del Doctor Gailart y el Depilatorio Venus preparado por la casa J. Ll. Prunés, se venden en esta Droguería.

Polavieja, 33

La realidad demuestra que no tienen rival las aguas minerales alcalinas de: VICHY-HOPITAL, para el tratamiento de las enfermedades del estómago. Las eminencias médicas recomiendan su uso. Cada botella lleva un disco azul VICHY-ÉTAT. No fiarse de imitaciones. Producen los mejores y más rápidos efectos, resultando, por tanto, las más económicas. Exijase el nombre del manantial en las cápsulas y etiquetas.

LA NEW-YORK

Compañía internacional de seguros sobre la vida, la más antigua del mundo.—Estrictamente mútua

SUMARIO DEL 56 BALANCE ANUAL

	1899	1900
Nuevos seguros regularizados	frs. 1.048.466,807	frs. 1.202.000,000
Activo en 31 Diciembre	" 1.225.403,229	" 1.358.833.423
Aumento neto de capitales en vigor	" 610.762,108	" 725.000,000
Capitales regularizados en vigor en 31 de Diciembre	" 5.503.151,562	" 6.228.000,000
Primas cobradas por nuevas operaciones, y Capitales constitutivos de Rentas Vitalicias	" 53.674,563	" 58.743,709
Primas cobradas por operaciones anteriores	" 164.708,225	" 192.978,777
Intereses, alquileres, etc., etc.	" 53.031,283	" 53.602,093
Total de ingresos	frs. 271.414,071	frs. 305.324,489
Total pagado á los asegurados	frs. 115.087,656	frs. 121.041,568
Activo	" 1.225.403,929	" 1.358.833,423
Pasivo con arreglo á los calculos del Departamento de Seguros del Estado de Nueva York	" 1.010.664,536	" 1.120.494,130
Reservas adicionales y fondos de los beneficios	" 214.739,393	" 238.339,293

Delegado de las provincias de levante en España: D. ANTONIO VALOR MOLTO. Oficinas de la Delegación: San Nicolás, 22. Alcoy.

